
Conseil d’établissement de l’école Au-Fil-de-l’Eau 2022-2023 

Séance ordinaire du mardi 21 mars 2023 à 19 h 00 par au salon du personnel 

PROCÈS-VERBAL 

 

Présences: Marie-Ève Charbonneau, Esther Denis-Pelletier, Annick Lacaille, Annie Lajoie, Maude Lemay-Brisebois, Jean-

François Meilleur(substitut), Émilie Muloin, Suzanne Otis, Roxanne Pelletier, Françoise Robert, Josianne St-Jean 

(substitut), Anny Tétreault (substitut), Marie-Noële Tanguay, Marie-Hélène Vinet, Christine Fournier (directrice), Johanne 

Rousseau (observatrice). Virginie Lecours. 

 

1. Ouverture de la séance – présence et quorum  

 

Madame Christine Fournier ouvre la séance à 19h01 après avoir constaté qu’il y a quorum. 
 

2. Nomination au secrétariat 

 

      Anick Lacaille sera secrétaire pour la séance d’aujourd’hui. 
 

3. Questions du public (10 min) 

    

(2 minutes par parent pour une durée maximum de 10 minutes)  

- Pas de public. 

4. Adoption de l’ordre du jour 

 

L’adoption de l’ordre du jour ci-dessus est proposée par Émilie Muloin et appuyée par Marie-Noële Tanguay.     

À l’unanimité 

Résolution CÉ 22/23 – 23 

1. Présence et quorum Constat 

2. Nomination au secrétariat  Nomination 

3. Questions du public (10 min) Information 

4. Adoption de l’ordre du jour du 21 mars 2023 Adoption 

5. Adoption du procès-verbal du 31 janvier 2023 Adoption 

6. Suivis au procès-verbal du 31 janvier 2022 Information 

              6.1       Sondage aux élèves 

              6.2       Organisation scolaire 2023-2024 

7. Mot de la direction  Information 

 7.1         Vie de l’école (démarche en lien avec le projet éducatif 2023-2027,  

photo scolaire 2023-2024 et agenda 2023-2024) 

8. Travaux du conseil :  

8.1. Principes des frais chargés aux parents en 2023-2024 (courriel)                         Approbation 

8.2 Renouvellement du service de traiteur Goût-Heure Information 

8.3 Mesures budgétaires destinées à un transfert vers le budget des                            Adoption 

établissements pour l’année 2023-2024                                                                                                 

8.4        Utilisation des montants dans les fonds à destination spéciale 2022-2023            Adoption                       

9. Mots 

               9.1. De la déléguée au comité de parents                                                         Information 

        9.2. Des enseignants (Nos bons coups!) Information 

Vendredis actifs                 

        9.3. Du service de garde (Nos bons coups!) Information 

Semaine des services de garde 

10.        Varia 

11.       Levée de l’assemblée 



 

 

 

5. Adoption du procès-verbal  

 

L’adoption du procès-verbal du 31 janvier est proposée par Émilie Muloin et appuyée par Roxanne Pelletier.      

À l’unanimité 

Résolution CÉ 22/23 – 24 

         

6. Suivis au procès-verbal du 31 janvier 2023 

 

6.1  Sondage aux élèves 

 

Le sondage sera donné aux élèves entre le 13 et 31 mars 2023. Résultat au prochain CÉ. 

 

6.2  Organisation scolaire 2023-2024 

  

• Classement fait la semaine dernière pour les classes spécialisées et pour la nouvelle offre de service intermédiaire. 

•  Première rencontre pour les classes régulières. Prochaine rencontre le 18 avril 2023 pour le résultat officiel qui 

sera donné au prochain CÉ. 

• L’organisation et la gestion des locaux sont en discussion présentement. Cela aura un impact sur la gestion des 

locaux pour l’année 2023\2024. 

• Les élèves dénombrés jusqu’à présent sont environ 570 élèves, mais ce compte n’est pas complet. Mme Fournir 

prévoit avoir autour de 600 élèves pour 2023\2024. 

 

7. Mot de la direction 

 

7.1  Vie de l’école 

 

  (PEVR) 

•   Démarche entamer en lien avec le projet éducatif 2023-2024 (PEVR) 

•  Une rencontre entre le personnel enseignant, le comité PEVR et la direction est prévue vendredi le 24 mars       

2023 de 9h à 11h.   

• Une autre rencontre est prévue pour les membres du personnel du service de garde ayant le même objectif. 

• Objectif: faire ressortir les valeurs et les couleurs de l’école Au-Fil-de-l’Eau. 

 

         (Photo scolaire 2023-2024) 

• Nous avons décidé de changer de compagnie parce que les enseignants et les parents ne sont pas satisfaits. 

• Type de photo ; photo repensée. À revenir au prochain CÉ. 

          

         (Agenda 2023-2024) 

• Les enseignants vont statuer entre deux compagnies. Résultat à venir au prochain CÉ.  

 

• Le Course-O-Thon se tiendra vendredi le 19 mai 2023.  

 

 

 

 

 

 

 



8. Travaux du conseil 

 

8.1 Principes des frais chargés aux parents en 2023-2024 (courriel) 

 

Les principes des frais chargés aux parents en 2023-2024 ont été approuvés par courriel le 15 février 2023. 

À l’unanimité 

Résolution CÉ 22/23 – 25 

 

8.2 Renouvellement du service de traiteur Goût-Heure 

 

• Changement de la présidence de la coop Le Gout’Heure. 
• Renouvellement de service pour 2023\2024. 

• Pour du financement un souper spaghetti sera fait en juin 2023. 

• Mme Robert souligne des soucis de paiement. Certains parents ont reçu des états de compte qui ne leur 

était pas destiné.  
 

 

8.3 Mesures budgétaires destinées à un transfert vers le budget des établissements pour l’année 2023-2024 

 

Développement pédago numérique; technopédagogue, libération de certains enseignants et de la 

technopédagogue. 

Temps éducatrices spécialisées, certaines activités, matérielles. 

Tutorat, orthopédagogie, classe DPA ajout TES pour aide, conférence, classe nature, cours vivant, activité de 

fin d’année, Activités bien être à l’école, etc. 

Fond non transférable d’une année à l’autre. 

 

Il est proposé par Marie-Noele Tanguay et appuyé par Josianne St-Jean d’adopter les mesures budgétaires destinées à 

un transfert vers le budget des établissements. 

À l’unanimité 

Résolution CÉ 22/23 – 26 

 

8.4 Utilisation des montants dans les fonds à destination spéciale 2022-2023 

 

Il faut utiliser des fonds récurrents qui s’accumulent à chaque année, demandée par la commission scolaire.   

Les membres doivent décider comment les fonds seront utilisés. 

 

Le montant du vide sera mis dans le fond parc-école phase 2. 

 

Il est proposé par Roxanne et appuyé par Josianne à majorité d’adopter l’utilisation des montants dans les fonds à 

destination spéciale 2022-2023 

À l’unanimité 

Résolution CÉ 22/23 – 27 

 

 

9. Mots 

 

9.1 De de la déléguée au comité de parents 

 

Mme Robert fait le point. 

• Programme de reconnaissance de l’implication des parents. 

• Colloque et formation offerts sur la douance. 

• Plusieurs webinaires offerts. 

 

 



 

9.2 Des enseignants 

  

• Madame Émilie souligne l’implication de nos deux technopédagogues Miss Sonia et monsieur Francis qui ont 

fait vivre diverses activités aux élèves de l’école. Par le biais de casques de réalité virtuelle, des coccinelles 

bibop et avec le programme minecraft éducation. Les élèves ont vraiment apprécié. 
 

 

• Madame Marie-Ève en deuxième année et monsieur Francis participe au projet ose entreprendre. L’enseignante 

de deuxième année confectionne avec les élèves des pochettes pour livre qui s’accroche sur les chaises des 

élèves et l’enseignant de troisième année monte un projet de friperie avec ces élèves. (Friperie Au-Fil-du-Linge) 

 

• Madame Esther a vécu un atelier parents\enfants de cuisine avec les ateliers 5 épices. Une grande participation 

des parents et des élèves a rendu cette activité vraiment agréable. 
 

9.3 Du service de garde 

 

Semaine des services de garde  

Proposition d’activité hybride. Avec des activités qui viennent à l’école et des activités faites par les éducateurs. 

Spécial vendredi fête famille 

Pédago du 24 mars; Party sud.  

 

 

10. Varia 

 

Dictée PGL 

Manque de parascolaire Tornad'Eau pour les 1re et 2e année. Les parents demandent pourquoi.  

 

 

Levée de l’assemblée 

 

Tous les sujets ayant été épuisés, la levée de l’assemblée est proposée à 21h51 Marie-Noële Tanguay et secondé par 

Marie-Hélène Vinet. 

À l’unanimité. 

 

 

Anick Lacaille, secrétaire 


